

# Theater von und mit Beate Sarrazin: „Brotkrümel einer großartigen Liebe“ Lokal Anzeiger 06.10.2023

2 Lokal Anzeiger Erkrath KW 40/2023

## Theater



## Unterhaltsame Uraufführung

**Erkrath.** Es ist ein großes Glück, eigene Erlebnisse durch den Blickwinkel der Kunst neu definieren zu können, und das Theater hat genau dieses Ziel: es schenkt dem Publikum eine Projektionsfläche für das eigene Leben. In dem Theaterstück „Brotkrümel einer großartigen Liebe“, welches jüngst im Theater Anderswo zu sehen war, hat die Schauspielerin und Theaterautorin Beate Sarrazin ihre eigenen

Erlebnisse verarbeitet. Bei der Uraufführung verfolgten die Zuschauer gebannt und voller Spannung das Stück, in dem auch der Humor nicht zu kurz kam.

Im Anschluss an die Aufführung blieben, wie fast immer im Theater Anderswo, etliche Gäste noch lange da und freuten sich am Zusammensein mit anregenden Gesprächen.

Foto: Sarrazin